



## Sanierter Sportplatz der Kaufbeurer Kolping-Akademie eröffnet

Beim Integrationsforum des „Festival der Vielfalt“ wurde der sanierte Sportplatz, der „Marienplatz“, der Kolping-Akademie durch Kaufbeurens Oberbürgermeister Stefan Bosse offiziell eröffnet. Der Platz erhielt einen neuen Gummibelag und eine Flutlichtanlage für insgesamt 30 000 Euro. 10 000 Euro kamen mittels Spenden des Rotary-Clubs Kaufbeuren, der MKG Praxisklinik Kaufbeuren sowie der Sophie-La-Roche-Re-

alschule Kaufbeuren zusammen. Auch das Preisgeld für den dritten Platz beim DFB-Integrationspreis wurde investiert. Die Kolping-Akademie trug selbst mit 20 000 Euro bei. Genutzt wird der Platz von Teilnehmern der Veranstaltungen der Kolping-Akademie, von Bewohnern des angrenzenden Marienheims sowie von Asylbewerbern.

Foto: Marketingagentur Tenambergen